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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和４年７月２５日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第２９号議案 令和５年度使用小・中学校用教科用図書の採択について 

第３０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

２ 出席委員

高橋教育長 土川委員 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育部長 森教育部次長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 

上村生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

  無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、７月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を髙橋委員

と五藤委員のお二人にお願いいたします。それでは、６月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、６月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２９号議案 令和５年度使用小・中

学校用教科用図書の採択についてご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長

第２９号議案 令和５年度使用小・中学校用教科用図書の採択について、別紙案を添え

て教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は令和５年度に使用する小・中

学校用教科用図書を採択するため本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）

よろしくご審議をお願いいたします。
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高橋教育長

  何かございませんか。

委員 

教科書改訂後初回の採択の際には、審議を重ね慎重にご検討されていると承知していま

す。今回は中間の年度ということで引続き同じ教科書を使用するとのことですが、現在

使用している教科書について教師からの意見を聞き取る機会はあるのでしょうか。

櫻井学校教育課長 

公式に場を設けて意見聴取することはありませんが、学校訪問等の機会を活用し意見を

伺っています。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員

賛成いたします。

高橋教育長

全員賛成ですので、第２９号議案 令和５年度使用小・中学校用教科用図書の採択につ

いて原案どおり可決いたします。

高橋教育長

続きまして第３０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願い

します。

平野総務課長 

  受付番号第１９号について後援内容説明。 

櫻井学校教育課長 

  受付番号第２３号及び２７号について後援内容説明。 

委員 

総務課の受付番号第１９号について、許可基準第３条において、後援名義の使用を申請

する場合は、実施する日の２か月前までに提出しなければならないとなっていますが、

守られていないように見受けます。何か特別の事由がありますでしょうか。 

平野総務課長 

新型コロナウイルス感染症の影響により、事業実施の判断が遅くなり、申請が遅れてし

まったと聞いています。新型コロナウイルス感染症の影響を特別な事由とし受け付けま

した。 

委員 

  学校教育課の受付番号第２７号について、開催場所が一宮中日少年サッカースクール事

務所となっていますが、主催団体とはどのような関係があるのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  詳しく把握しておりませんが、２，２００枚作成するチラシのうち２，０００枚をサッ

カースクールに配布する分としていますので、何らかの関係があると考えています。 

委員 

  前回議論に挙がったとおり、特定の方の目に触れるだけの広報の仕方は後援名義使用許

可に適さないと思いますが、その点はいかがでしょうか。 
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櫻井学校教育課長 

  幅広く周知するよう指導いたします。 

委員 

参加費２，０００円とありますが、収支の内訳について教えてください。 

櫻井学校教育課長 

１日あたりの収支内訳は、収入として１回５０名が２回、参加費２，０００円で２０万

円、支出として講師７名に対する謝礼及び交通費のほかチラシ及び修了証印刷費、教材

費など必要経費のみの２０万円で差引０円です。 

委員 

  ５０名集まらない回の費用補填は主催団体がするのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  ご認識のとおりです。 

委員 

  主催団体の活動実績を教えてください。 

櫻井学校教育課長 

主催団体は設立間もないため実績はありませんが、前身の団体は名古屋市を活動拠点と

して外国語教育の活動を行っています。 

委員 

  規模が大きいイベントなので、参加者が少ない回の方の期待に背くことがないよう人数

の多寡に関わらず事業を実施するよう主催団体にお伝えいただきたいです。 

櫻井学校教育課長 

  承知しました。 

委員 

参加者の数に対し会場が小さいように思います。どのように開催するのか不安を感じま

す。 

委員 

許可基準に則った事業が開催されることを確実にご確認いただきたいです。 

櫻井学校教育課長 

指導を徹底いたします。 

高橋教育長 

学校教育課の受付番号第２７号については、初回開催日が１０月であることと現状では

内容に不明な点があり結論に至らないことから今回は保留とし、次回８月定例教育委員

会で再度審議するのはいかがでしょうか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員 

総務課の受付番号第１９号について、参加費無料となっていますが、スポーツイベント

では保険料のみは実費徴収の場合が多いと思いますが、本件についてはいかがでしょう

か。 

平野総務課長 

実施要項では費用負担なしとなっており、保険料について記載がありません。 
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高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第３０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については、学校

教育課の受付番号第２７号を保留とし、総務課の受付番号第１９号及び学校教育課の受

付番号第２３号について可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。

次に報告事項をお願いいたします。 

報 告 事 項 

平野総務課長 

  一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

  教育委員行政調査、愛知県市町村教育委員会連合会定期総会・研修会のお礼等 

上村生涯学習課長 

  「いちのみや民俗芸能のつどい」について 

そ の 他 

平野総務課長 

  ８月・９月・１０月・１１月の定例教育委員会の日程について、総合教育会議の日程に

ついて

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


